

# **Patrick Reber champion de Suisse**

► Il l'a fait! Après avoir dû se contenter de la médaille d'argent l'an dernier, Patrick Reber s'est emparé de l'or samedi à la salle de la Fin du Monde. L'athlète du JC Delémont s'est imposé en finale face à Thomas Koch chez les masters moins de 66kg. Ce succès ne laisse pas de marbre le président de l'AJJ Pascal Domont: «Il faut le faire à 41 ans passés, de continuer à s'entraîner et de rester au niveau. Pour lui c'est une belle consécration». C'est vrai, chapeau et bravo! LOH